

Ferraresi: "El desarrollo productivo se genera por la articulación de la industria y la ciudad"

Junto a Kicillof, el intendente inauguró la Expo Avellaneda Productiva 2022 en la que se resaltó la importancia de que las Pymes y cooperativas trabajen juntos

El gobernador Axel Kicillof y el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi inauguraron la Expo Avellaneda Productiva 2022 en el Parque Municipal La Estación. Ceremonia de la que participaron el intendente Alejo Chornobroff, la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, los ministros bonaerenses de Trabajo, Walter Correa, de Producción, Augusto Costa y el jefe de asesores de la Provincia, Carlos Bianco. También estuvieron presentes el presidente del HCD, Hugo Barrueco y el secretario de Producción, Empleo y Ambiente, Lucas Giménez.

Durante su discurso, Ferraresi señaló que "el desarrollo productivo se genera por la articulación de la industria y la ciudad". Además, subrayó la necesidad de fortalecer un modelo de país que "exporte más de lo que importe", para eso son necesarias las decisiones colectivas y no individuales. "Queremos que a ustedes les vaya muy bien", afirmó ante la gran cantidad de industriales y productores presentes.

Por su parte, Kicillof manifestó que "es crucial que las Pymes, las cooperativas y los empresarios tengan estos encuentros y coincidiendo con el Ministro: "Hoy en Argentina hay una discusión en marcha, sobre qué modelo de país queremos".

"Tuvimos modelos anteriores que alentaban la importación por sobre la producción nacional". "Nunca más industrialización", sostuvo al tiempo que agregó: "Quieren volver para aplicar un modelo que pedía a las industrias que se reconvirtieran. A un empresario pyme nacional, decirle que se haga importador es tirarle al corazón".

"Vamos a seguir trabajando para que haya más industrias. Vamos a dar la pelea", señaló el mandatario bonaerense.

Durante el acto también se entregaron reconocimientos a empresas y cámaras industriales por la colaboración en el armado de la Expo. Recibieron la distinción la Unión Industrial de Avellaneda, el Parque industrial Avellaneda, el Frente Productivo Nacional, el Consorcio del Puerto Dock Sud, Italbus, y Chango Más.

Luego los funcionarios recorrieron la mega muestra de la industria, que se desarrolló hasta el pasado domingo. Edición que contó con la participación de 95 stands, que representan a 109 expositores. Mientras que en la "Ronda Multisectorial de Negocios", organizada por la Secretaría de Producción, Comercio y Ambiente del Municipio en conjunto con el Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, se inscribieron 253 empresas, de las cuales 115 son de Avellaneda.



El Defensor del Pueblo disparó: "Hay que estatizar Edesur ya"

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, califica como vergonzosas las declaraciones efectuadas desde EDESUR en las que alega haber invertido 13.000 millones de pesos para seguir mejorando y fortaleciendo la red, cuando en esta Defensoría los mayores reclamos de los ciudadanos de Avellaneda son los cortes de luz.

Entonces se pregunta García "¿Dónde está la inversión que dicen haber hecho?, ¿a quién le corresponde cerciorar que dicha inversión es real?, ¿qué dice el ente de control sobre esto?". De acuerdo a lo explicado, El Defensor del Pueblo entiende que "esto es injustificable que no puede ocurrir y pide la mayor intervención del organismo de control (ENRE)".

"Hay conexiones de la década de 1940/1950. Hubo un aumento de tarifas fenomenal, EDESUR tuvo años de ganancias extraordinarias, sin embargo, no hubo inversión. Esto es intolerable hay que ponerle un punto final a esto", dijo.

Asimismo, dijo que "en EDESUR existe una gestión ineficiente, que responde a la falta de inversión en infraestructura, que los indicadores de calidad se revisan cada 6 meses y habitualmente se aplican sanciones, pero esto no disimula la desastrosa gestión de esta empresa". Y se pregunta "¿quién controla las supuestas inversiones de EDESUR?, ¿quién debe exigir el cumplimiento de los artículos concebidos en el contrato de concesión con esta empresa?, ¿porque pasan los años y todo sigue igual y muchas veces peor? Todavía quedan años por padecer la concesión concluirá en 2087".

Por lo tanto, García señala que "es hora de estatizar esta empresa, que sea el estado quien brinde este servicio. Quedo suficientemente comprobado que las privatizaciones para lo único que sirven es para fugar divisas al exterior, divisas que salen de las ganancias que tienen estas empresas, las cuales brinda un servicio deplorable, caro y extorsivo".

La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - restó
delivery 4253-2711

Litza: "El Presupuesto ordena la economía y genera certezas al país"

La diputada nacional del Frente Renovador, Mónica Litza, sostuvo que "los pasos que fue dando el ministro de economía Sergio Massa fueron clave para que se construya el consenso necesario que permitió la aprobación del Presupuesto 2023 en la Cámara de Diputados".

"Massa trazó una hoja de ruta clara. Estableció las prioridades y explicó con detalles los objetivos del presupuesto. Por eso nos pusimos de acuerdo y pudimos aprobar un instrumento que es imprescindible y estratégico para el futuro del país", sostuvo la dirigente de Avellaneda, una de las diputadas de extrema confianza del ministro.

Litza afirmó -además- que "trata de un presupuesto realmente equilibrado", y agregó que "apunta a tres pilares fundamentales que tienen que ver con fomentar el orden fiscal, sostener el superávit comercial, fortalecer las reservas, pero todo eso con el objetivo de generar desarrollo con inclusión social".

En ese sentido, Litza subrayó que Massa se propuso desde un primer momento ordenar la economía, generar previsibilidad y confianza. Y eso se logra con transparencia y explicando cada paso".

Litza expresó además su "satisfacción" por la media sanción, pero también por "ver que la oposición tuvo madurez y estuvo a la altura de las circunstancias y no dejó, como el año pasado, a la Argentina sin presupuesto. Eso hubiera generado dudas y sobre todo incertidumbre y angustia en los argentinos y argentinas".

"La Argentina está creciendo, la Argentina tiene que crecer y tener una hoja de ruta clara es súper importante porque nos está mostrando cuál es el rumbo que tenemos que seguir y a dónde queremos llegar. Crecimiento con inclusión social y alcanzar, por supuesto, mejores condiciones de vida para todos nuestros compatriotas", expresó la legisladora.

"Y es muy importante para la Argentina, no para el Gobierno, sino para la Argentina, poder contar con esta herramienta que significa el presupuesto, porque es una hoja de ruta clara donde nos va a mostrar cuáles son las prioridades del Gobierno, dónde se va a poner el gasto, dónde se va a poner la inversión, dónde se va a poner la mirada".



"Estoy convencido de que muchas de las cosas que están pasando hoy en Argentina, Néstor no las hubiera permitido"

A 12 años de su paso a la inmortalidad del ex presidente de la Nación y del Partido Justicialista, Néstor Kirchner, en un acto encabezado por el titular del Consejo del PJ de Berazategui, Juan José Mussi.

En la Plaza de los Bustos, también contó con la presencia de concejales del Frente de Todos, integrantes del gabinete municipal y militantes de diferentes agrupaciones políticas locales del campo nacional y popular.

Durante su discurso, Mussi expresó que "hoy nos toca recordar a un ciudadano que vino desde el Sur y que cambió la historia argentina. Así somos los peronistas, somos los hijos de las crisis y los padres de las transformaciones". Asimismo, el Presidente del PJ berazateguense destacó que "a los que tuvimos la suerte de conocerlo, nos conquistó con su humildad, su discurso sincero, su forma tan especial de ser".

"Estoy convencido de que muchas de las cosas que están pasando hoy en Argentina, Néstor no las hubiera permitido. Su paso por nuestras vidas fue trascendental y providencial. El destino quiso que venga a la tierra para luchar por la felicidad del pueblo y la grandeza de la Patria", continuó Mussi.

Por último, el Titular del Justicialismo local enfatizó que "todos los días me levanto y trato de interpretar y de hacer lo que haría él o lo que nos pediría si estuviera con nosotros. Esto es algo que tenemos que hacer todos: los más grandes, los más jóvenes, las mujeres, los gremios, para que no perdamos las elecciones de 2023. No podemos darnos el lujo de darle el poder al neoliberalismo y que terminen con las conquistas obreras y sociales".



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

VIVAMOS MEJOR 
Avellaneda

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a @munideavellaneda



Confiteria
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina

4254-1111 11-3605-9142

NUEVA LÍNEA 7505-8546

info@confiteriaoddone.com.ar



En defensa de la escuela pública

Se celebraron los 30 años de la Escuela Secundaria N° 10 "Dra. Julieta Lanteri", del barrio Villa Mitre. El intendente Juan José Mussi participó de los festejos, acompañado por la comunidad educativa, integrantes del Consejo Escolar y de la Jefatura Distrital.

Durante el encuentro, Mussi expresó que "esto forma parte de nuestra propia historia. Recuerdo que el Gobierno de la provincia de Buenos Aires tenía en foco el Conurbano bonaerense y nos pedía a los intendentes priorizar a las escuelas. Entonces prioricé a Villa Mitre, que tenía necesidad de tener una Escuela Secundaria. Para mí fue un orgullo inaugurarla. Es una obligación de los sectores públicos, de la vida institucional, defender la Escuela pública, gratuita, igualitaria y abierta a todos los sectores de la comunidad".

Asimismo, el Intendente destacó que "docentes y vecinos nos empujaron para que las escuelas fueran una realidad. Encontramos una comunidad muy predispuesta a educarse en cada barrio. Actualmente hay más de 200 obras en escuelas. Quiero felicitar a la comunidad de Villa Mitre, esta escuela es un orgullo para nosotros. Sigán adelante, sin aflojar. Para mí, cada cumpleaños de estas escuelas que tuve la suerte de inaugurar, es una caricia al corazón".

En tanto, Patricia Hernández, directora de la Secundaria, comentó: "Hoy celebramos con la comunidad educativa. Es un gusto compartirlo y contar con la compañía del intendente Juan José Mussi, quien trabajó con la institución para embellecerla, renovar los murales y organizar este hermoso evento. Como obsequio, la escuela recibió de la Intendencia un microscopio para el área de Ciencias Naturales y un telescopio, además de una netbook para uso administrativo y educativo".

Durante el acto se descubrió una placa conmemorativa del aniversario de la institución -que tiene una matrícula de 674 estudiantes-, otra en homenaje a 12 docentes que cumplen funciones en la Secundaria desde su fundación y, finalmente, una en homenaje al profesor Hugo Barrios, quien falleció durante la pandemia. También, fueron reconocidos docentes que se jubilaron en los últimos 5 años y se inauguraron 3 murales que representan las orientaciones del trayecto educativo de la Escuela. Además, en el Salón de Usos Múltiples se exhibieron 5 murales elegidos por los estudiantes en un concurso-colaboración del Programa Pintó Comunidad, generado por la Secretaría de Cultura y Educación.

Se viene el cumpleaños 62 de Berazategui con grandes artistas

El viernes 4 de noviembre, Berazategui cumple 62 años y lo celebra a lo grande en la Plaza San Martín (Av. Mitre e/ 6 y 7). Será a partir de las 17, con acceso libre y gratuito. Este año, el festejo contará con la actuación de la reconocida cantante berazateguense, Ángela Navarro, Los Charros y un espectacular cierre a cargo de El Polaco.

Para que disfruten los vecinos y vecinas, el viernes 4 de noviembre a partir de las 17, se presentarán distintas bandas locales.

En tanto, Ángela Navarro abrirá su show a las 20.30; Los Charros a las 21.30; y, finalmente, El Polaco cerrará los festejos a las 23.

El evento se desarrollará en el marco del 31° Encuentro Ciudadano de la Autonomía. Habrá, además, un patio gastronómico, actividades recreativas y distintas atracciones para compartir junto a familiares y amigos.

Berazategui cumple 62 años

EL POLACO

LOS CHARROS
ÁNGELA NAVARRO

Viernes 4/11
• Actividades desde las 17.00
• Shows de cierre desde las 20.00

Plaza San Martín
Av. Mitre e/ 6 y 7

MERCADO

-vecino-

ECONÓMICO Y SALUDABLE

¡EN LOS BARRIOS!

Agenda MENSUAL

Conocé todas las fechas en:
berazategui.gov.ar/mercadovecino



CORAZÓN DE ZONA SUR



BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

GOMERIA CORRIENTES S.R.L.

Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomeriacorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
Servicio de Remolque

SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zaploja - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

CLÍNICA PRIVADA
DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA





HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Lula

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Los números de la inflación

El estudio del Observatorio de Políticas Públicas de la UNDAV analizó los números sobre la inflación en lo que va del año, tanto como la proyección para el resto del 2022.

- El dato sobre la variación de precios para el mes de septiembre de 2022, arrojó un aumento de 6,2%. Esto implica una leve desaceleración respecto a los 2 meses anteriores.
- Con el dato del mes de septiembre de 2022, se alcanza una inflación acumulada del 66,1% en el año y una inflación interanual del 83%.
- Los aumentos del mes se explican principalmente por los bienes y servicios estacionales, que tuvieron un aumento en sus precios del 11,7%.
- La inflación núcleo fue del orden del 5,5%, mientras que los bienes y servicios regulados aumentaron un 4,5% en septiembre.
- Del análisis por rubro se observa que los mayores aumentos durante septiembre 2022 se dieron en Prendas de vestir y calzado (+10,6%), Bebidas alcohólicas y tabaco (+9,4%), Bienes y servicios varios (+6,8%) y Alimentos y bebidas no alcohólicas (+6,7%).
- Los rubros donde se registraron los menores aumentos fueron Comunicación (+2,5%), Vivienda, agua, electricidad y otros combustibles (+3,1%), Educación (+3,7%) y Salud (+4,3%).
- Durante los primeros 9 meses de 2022, ya se registra una inflación acumulada del 66,1%. Este valor es considerablemente más elevado que el registrado en años anteriores. Para el mismo período del año 2021, la inflación acumulada había sido del 37%, mientras que en 2020 y 2019 fue del 22,3% y 37,7%.
- Del análisis por categorías se observa con toda claridad que la inflación de lo que va del 2022 se impacta principalmente en los bienes y servicios estacionales, los cuales acumulan un 97% de aumento en el año.
- Sin embargo, la inflación núcleo y de bienes y servicios regulados también muestra niveles elevados en los primeros 9 meses del año, con un 64% y 55% de aumento respectivamente.
- Analizando la inflación acumulada por rubros, se obtiene que los mayores aumentos en lo que va de 2022 se dieron en Prendas de vestir y calzado (+90,1%), Restaurante y hoteles (+71,9%), Alimentos y bebidas no alcohólicas (+69%), Equipamiento y mantenimiento del hogar (+68,3%) y Bienes y servicios varios (+66,5%).
- De acuerdo a la información relevada a septiembre de 2022, los precios aumentaron un 83% respecto del año anterior. Este dato contrasta con niveles de inflación interanual registrados en septiembre de 2021 y 2020 (pandemia) del 52,6% y 36,6% respectivamente.
- Al igual que lo observado en la dinámica de los primeros nueve meses del año, los mayores aumentos respecto a septiembre de 2021 se dieron en los bienes y servicios estacionales (+122,2%).
- A septiembre de 2022, los rubros donde se registraron los mayores aumentos respecto al año anterior fueron Prendas de vestir y calzado (+118%), Restaurantes y hoteles (+99%) y Equipamiento y mantenimiento del hogar (83,6%).
- La contracara son los rubros con menor aumento interanual de precios: Comunicación (+41,4%), Vivienda, agua, electricidad y otros combustibles (+58,6%) y Educación (+66,6%).
- En estos casi 3 años, el rubro que más ha aumentado sus precios fue Prendas de vestir y calzado (+401%), seguido de Restaurantes y hoteles (+288%), Alimentos y bebidas no alcohólicas (+262%) y Recreación y cultura (+246%).



Twitter

@AgenciaSuburbano
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GAD

AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T32 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 MiniVan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres

COBERTURA MEDICA

SANATORIO MODELO QUILMES

» Conóznalos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

